

# XPRESS

## Facemist Spray Riran Glow Mencuri Perhatian Masyarakat dan Juga Harga yang Iumayan Fantastis

HermanDjide - PANGKEP.XPRESS.CO.ID

Nov 28, 2024 - 16:52



Facemist Spray Riran Glow Mencuri Perhatian Masyarakat dan Juga Harga yang Iumayan Fantastis

MAKASSAR - Pasalnya ketika didalam postingan Salah satu akun instagram besar dikota makassar yang enggan disebut nama akun Instagramnya itu, kini

dibanjiri komentar yang positif terhadap produk RIRAN GLOW (28/11/2024).

Riran Glow Yang sudah dikenal dimata masyarakat dan juga punya pelanggan di mana - mana kini dibanjiri komentar positif oleh netizen termasuk para pelanggan yang ikut berkomentar tentang kualitas dari produk Riran Glow tersebut.

Riran Glow juga yang kini sudah dikenal oleh publik dan juga masyarakat kini menjadi pusat perhatian dan sudah dibanjiri pelanggan baik dari luar kota maupun didalam kota makassar.

Dimana semua produknya sudah berlisensi BPOM yang tentunya aman untuk semua jenis kulit dengan nomor lisensi BPOM Luxury Breast Cream NA 18220101966, moisturizer Barrier Cream NA 18220107999, Premium Mask For Brightening Skin Ber BPOM 18220200209 Dan Beberapa Item Lainnya.

Adapun Item baru yang ia pasarkan Facemist Spary Riran Glow Yang sangat mencuri perhatian masyarakat dimancanegara.

"Facemist Spray Riran glow jadi terobosan terbaru di dunia kecantikan Karna selama ini biasanya facemist hanya satu kegunaan yaitu melembabkan saja

RIRAN GLOW membuat Facemist Yang ada kandungan2 yang bisa mencerahkan,melembabkan,

Bikin glowing instan, karna Facemist Riran glow di lengkapi Dengan

Niacinamide,Safron,Centella Asiatica,dan Vit E" : Ucap Rika

Dan Yang lebih Dikagumi lagi karna Riran glow brand lokal yang memberikan Harga Yang sangat terjangkau

Ketika dijumpai oleh awak media Rika salah satu owner Riran Glow Yang membenarkan tentang Produk Facemist Spray Riran Glow itu selain harganya terjangkau juga bisa dipakai dimana saja yang sangat merekomendasikan buat para pelanggan baru.

Kini nama Riran Glow sangat dipadati pelanggan dan mencuri perhatian netizen dan juga mata publik tentang produknya yang ditawarkan oleh masyarakat yang berlisensi BPOM .Tim BM.official)